

Bayerischer Landtag

17. Wahlperiode

18.05.2016 17/10691

Schriftliche Anfrage

des Abgeordneten **Georg Rosenthal SPD** vom 02.03.2016

Anfrage IT-Zentrum Unterfranken

Basierend auf den Antworten der Staatsregierung zum IT-Zentrum (BayernLab) in Bad Neustadt in Unterfranken (17/7959) frage ich die Staatsregierung:

- 1. Hat das IT-Zentrum Unterfranken bereits seine Arbeit aufgenommen?
- 2. Wie viele Mitarbeiter/-innen arbeiten bereits dort?
- 3. Für welchen Zeitraum ist die Finanzierung des IT-Zentrums gesichert?
- Wer ist mit der Evaluation der Arbeit des Zentrums betraut?
- 5. a) Sind Projektfortschrittsberichte geplant?b) Wenn ja, wann liegt der erste Bericht vor?

Antwort

des Staatsministeriums der Finanzen, für Landesentwicklung und Heimat

vom 21.03.2016

Zu 1.:

Das BayernLab Bad Neustadt an der Saale wird seine Arbeit nach Fertigstellung der erforderlichen Umbaumaßnahmen aufnehmen. Derzeit läuft die Ausschreibung der Umbaumaßnahmen.

Zu 2.:

Derzeit sind noch keine Mitarbeiterstellen für das Bayern-Lab Bad Neustadt an der Saale besetzt. Um den Aufbau des BayernLabs zu unterstützen und um eine ausreichende Einarbeitung der Mitarbeiterinnen bzw. Mitarbeiter sicherzustellen, werden erste Stellen bereits im Vorfeld der Eröffnung besetzt werden.

Zu 3.:

Die Finanzierung für das laufende Jahr ist gemäß dem Nachtragshaushalt 2016 gesichert. Der weitere Finanzierungsbedarf wird im Rahmen des Aufstellungsverfahrens für den Doppelhaushalt 2017/2018 veranschlagt.

Zu 4.

Das Landesamt für Digitalisierung, Breitband und Vermessung (LDBV) übt die Fachaufsicht über die BayernLabs aus. Ihm obliegt auch die Evaluation der Arbeit der BayernLabs.

Zu 5. a):

Das LDBV berichtet dem Staatsministerium der Finanzen, für Landesentwicklung und Heimat regelmäßig über den Stand der Einrichtung der BayernLabs.

Zu 5. b):

Siehe Antwort zu Frage 5 a.